



A LA COMUNIDAD DEL PLANTELE ORIENTE

El día de hoy 5 de septiembre, en un acto de libre manifestación de las ideas por parte del cuerpo directivo y una comisión del estudiantado, se acordó agendar una mesa de diálogo para dar respuesta a un pliego petitorio que ayude a resolver problemas que involucran a toda nuestra comunidad.

A través de un diálogo franco y abierto, las partes mostraron su disposición para establecer consensos y dar salida a peticiones que son atendibles, pero que requieren de una discusión, a fin de seguir construyendo un ambiente que garantice la continuidad de nuestro trabajo académico y administrativo, en las mejores condiciones.

Reiteramos nuestra disposición de escuchar propuestas, reforzar el diálogo y trabajar conjuntamente para mejorar la convivencia universitaria, basada en el respeto, la tolerancia y el intercambio de ideas y opiniones.

ATENTAMENTE

"Por mi raza hablará el espíritu"

Cd. Mx a 5 de septiembre de 2022

La dirección del plantel Oriente